

申請資格 認可保育所（へき地保育所を含む）運営実績が一年以上ある市内の法人・その他の団体

■説明会の開催日

日 時 10月28日㈭ 13時30分～

会 場 市役所3階第1会議室

※豊田前保育園の指定管理者の指定を受けようとする者は、必ず出席ください。なお、会場準備の都合上、出席される場合は、10月25日㈪までに地域福祉課までご連絡ください。

申請書提出期間

10月29日㈮～11月12日㈰

問合せ先 地域福祉課

[☎0837(52)5228]

「県内一斉ノーマイカードー」の実施

県では、CO₂削減県民運動の一環として、10月15日㈮に、「県内一斉ノーマイカードー」を実施します。日頃、マイカー通勤をしている人は、この日は、徒步、自転車やバスなどで通勤し、可能な限り車の使用を控えることでCO₂排出量の削減を図る「エコライフ」に取り組みましょう。

協窓けんぽの出張相談窓口開設日の変更

県では、CO₂削減県民運動の一環として、10月15日㈮に、「県内一斉ノーマイカードー」を実施します。日頃、マイカー通勤をしている人は、この日は、徒步、自転車やバスなどで通勤し、可能な限り車の使用を控えることでCO₂排出量の削減を図る「エコライフ」に取り組みましょう。

問合せ先 農林課
[☎0837(52)1115]
美東総合支所建設経済課
[☎08396(2)5006]
秋芳総合支所建設経済課
[☎0837(62)1903]

日 時 10月23日㈯～10月31日㈰
場 所 市内朝市、道の駅等
※開催日時、イベント内容等各会場で異なります。詳しくは、お問合せください。

特別支援教育研究会講演会

学校教育を修了後の進路及び福祉制度利用の仕方等について、宇部市の社会福祉法人「扶老会」の管理者、利用者の方に講演をしていただきます。

10月納付カレンダー

納付種別	納付対象
市県民税	3期
国民健康保険税	4期
後期高齢者医療保険料	4期
介護保険料	4期
住宅使用料	10月分

課まで連絡をお願いします。
問合せ先 生活環境課
[☎0837(53)1090]

更しました。
【変更前】 毎週月～金曜日
【変更後】 毎週月・水・金曜日 8時30分～17時15分（祝日・年末始を除く）

次の問合せ先までご連絡ください。
問合せ先 麦川小学校（末岡）
[☎0837(52)0138]

フルーラル・きらら・フェスティ開催

市内の朝市、交流拠点施設等が合同で交流イベントを開催します。新鮮野菜や加工品の販売、体験交流コーナーなどイベント盛りだくさんで、皆さんのお越しをお待ちしています。

ピンクのぼりを目印に、ぜひお立ち寄りください。

日 時 10月23日㈯～10月31日㈰

場 所 市内朝市、道の駅等

※開催日時、イベント内容等各会場で異なります。詳しくは、お問合せください。

全国健康保険協会山口支部給付・任意継続に関する」と「[☎083(974)0530]健診に関する」と「[☎083(974)1501]

ありがとうございました。
問合せ先 教育総務課
[☎0837(52)5260]

重安小学校に絵画を寄贈

田照明氏から、母校である重安小学校に同氏の描かれた絵画3点が寄贈されました。これは、秋吉台（帰り水）や重安小学校にある石灰山（太平洋セメント）の景色が描かれたものです。

ありがとうございました。

問合せ先 教育総務課
[☎0837(52)5260]



表紙の説明

納期限 11月1日㈪

10月納付カレンダー

サントリー美術 大会議室
講師 宇部市 社会福祉法人「扶老会」 泉上克子様
演題 「私の生きる道」
演員 本田浩志様 浅利健康様

10月1日から山口年金事務所と秋年金事務所内の全国健康保険協会（協会けんぽ）の出張相談窓口の開設日を変更です。
※参加ご希望の人は、事前に一度の利用の仕方へ

第9回リフレッシュパークまつりが秋吉台リフレッシュパークで開催されました。サファリランドのミニ動物園には、日頃さわることの出来ない、かわいい動物たちに子ども達は、歓声をあげながら触れ合い楽しんでいました。



わたしの学校 ぼくの学校

創立50周年記念秋季運動会

大嶺中学校

爽やかな秋空の中、創立50周年を迎える秋季運動会が行われました。今年度は、屋内運動場（体育館）を新たに建設するため、グラウンドは約半分しか使用できず、不便な面もありましたが、生徒たちは元気一杯に運動会を作り上げました。

全校生徒236名が一丸となって取り組む姿に、観覧していただいた多くの方々からお褒めの言葉をいただきました。「CATCH THE VICTORY」というスローガン通りに、勝とうとする意欲に満ち溢れた一日でした。



「やればできる」を合言葉に

鳳鳴小学校

一輪者を自由自在に乗りこなす子ども達は、2学期から休み時間にロング一輪車に挑戦しています。

この一輪車は、乗ると目の位置が2m以上と高くなるので、初めは恐怖心で尻込みをする子どももいました。しかし、友達や担任の励まして、わずか4・5回目挑戦だけで全員が乗れるようになりました。

「I will do my BEST!!」鳳鳴小の子ども達と職員は、自分の可能性を信じて、学習や様々な体験活動に取り組んでいます。これからも何でも一生懸命挑戦していきます。



ときわ会の方との交流会

下郷小学校

9月10日金に運動会前の運動場の整備をしました。毎年、この作業の時、ときわ会の方と婦人会の方がお手伝いに来てくださいます。1時間余り一緒に作業をし、終わったら、おもてなしの会を開きます。今年は中学年7名が、手作りのフルーツ寒天と白玉団子を準備して食べていただき、特技発表をしてお礼の気持ちを伝えました。

ときわ会の方とは、1年間に5回の交流をします。4月のじゃがいもの芽摘み、6月のじゃがいもと玉葱の収穫、9月の運動場整備、11月の玉葱苗植え、2月のじゃがいも植えの後、低学年は昔の遊びを教えていただいている。



美祢市教育から発信します

美祢市の学力について

美祢市が、児童・生徒の学力向上に取り組んでいることは、6月号でもお伝えしたところです。今年度初めに実施された全国学力・学習状況調査結果から、美祢市の成果や課題を報告します。

○小学校算数科以外は十分な成果

小学校国語や、中学校の国語や数学では本市の児童・生徒は十分な成果を挙げています。しかし、小学校算数科では知識・理解に関するA問題、活用に関するB問題共に不十分な結果となっています。

そこで市内の小学校の先生方の手で指導改善実践集を作成し、学習内容の定着に向けて授業改善に着手しています。

○規則正しく生活・健全な心が育つ

児童・生徒のアンケート結果から本市では、日頃規則正しい生活を送っていることが分かりました。ただし、家庭学習の時間が短いことが問題であり、学校と家庭が協力して取り組む必要があります。

また、「人の役に立つ人になりたい。」「人の気持ちが分かる人になりたい。」という項目に「はい」と答えた児童・生徒の比率が県や国よりも高く、健全な心が育っている様子がわかります。